

# 長年の功績をたたえて 町勢功労者4人を表彰



受賞者を代表し謝辞を述べる横田隆男さん

長年にわたりそれぞれの分野で、町に貢献していただいた方を表彰する、令和4年度町勢功労者の表彰式が、1月4日、町中央公民館小ホールを会場に行われました。

新年交賀会と併せて開かれた同表彰式には、来賓の昆暉（くんき）雄町議会議長、鈴木俊一財務大臣秘書（大井美由紀氏）ほか、町内の各界代表者ら51人が同席し、受彰者をたたえました。今回、表彰されたのは4人で、自治功劳や体育功劳など4分野でそれぞれ功績が認められたものです。

式では、佐藤信逸町長が受賞者一人一人に表彰状と記念品を手渡し、長年の功績に対し敬意を表しました。これに對し、表彰された方々を代表して民生功勞の横田隆男さん（84）が「同僚委員の皆さんへの支えもあり、大過なく職務を終えることができました。東日本大震災後には、避難生活を送る中で町内外の皆さまから多大な支援をいただき、大変感謝しております。これからも町のために心を配りたいと思います」と謝辞を述べました。

実証運行を行う地区は、豊間  
根の繫、長内、島田、新田、田  
名部、上豊間根、日当、木戸口  
の8地区で、これらの地区に住  
民登録がある人が利用できます  
利用料金は、中学生以上が5  
00円、小学生や障害者手帳を  
持っている人などが300円、

**豊間根の8地区を  
対象に運行します**

運行時間や乗り降りする場所も決まっていて、利用する人は事前登録が必要です。

付近の決められた場所から指定停留所まで予約者同士が乗り合つて利用するタクシーです。

「やまだテマンドタクシー」は利用する日の前日までに運行事業者に電話で予約をして、自宅

**予約者同士で乗り  
合うタクシーです**

町では、誰もが利用しやすい公共交通の実現に向け、3月1日から予約式乗り合いタクシー「やまだデマンドタクシー」の実証運行を行います。まずは、豊間根地区の一部地域を対象に運行し、皆さんからの意見などを聞きしながら課題の把握や解決に努めていきます。

コミュニティバス  
豊間根線を廃止に

今回の実証運行に伴つて、  
4

コミュニティバス  
豊間根線を廃止に

※利用方法などの詳しい内容は、対象地区で住民説明会を行います。

▽ 指定停留所 ▼ 豊間根駅前  
陸中山田駅前 ▼ 役場 ▼ 近藤医  
院 ▼ 後藤医院 ▼ 木澤歯科医院  
▼ 崑立山田病院

3月から豊間根地区で実証運行  
**「やまだデマンドタクシー」**

